

POLITIQUE

BILIE-BY-NZE À L'ONU

Représentant le président Ali Bongo Ondimba à la 74e session de l'Assemblée générale des Nations unies, le ministre des Affaires étrangères, Alain-Claude Bilie-By-Nze, a notamment pris part, lundi, en compagnie de son collègue de la Forêt, Lee White, au sommet de " l'Action climat 2019".

Page 3

ECONOMIE

ERAMET : AMBITIONS INTACTES

Bruno Faour (Eramet), Léod-Paul Batolo (Comilog) et Christian Magni (Setrag) étaient hier face à la presse à l'occasion du lancement officiel de la campagne intitulée "Transformons les regards". Moment aussi d'évoquer les réalisations au fil du temps et de réitérer une ambition élevée.

Page 4

JUSTICE

A LA BARRE POUR VIOLENCES CONJUGALES

Une enseignante poursuivait lundi, lors d'une audience de flagrant délit du tribunal correctionnel de Libreville, son compagnon - un ingénieur électricien - pour coups et blessures volontaires. Un procès qui montre combien les violences faites aux femmes sont une réalité quotidienne.

Page 10

n° 13127 - Mercredi 25 Septembre 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Juges de la Cour constitutionnelle

LE SERMENT

Pour moi quoi...

Quand on nous parle de progrès dans la lutte contre la pollution plastique, on pensait à l'état de nos plages et cours d'eau jonchés de milliers de tonnes de déchets.

C'est vrai, un véritable travail de recyclage des déchets plastiques se fait avec les résidus de la Sobraga. Ce qui permet au moins de réduire la pollution. Et puis, c'est normal - c'est d'ailleurs en phase avec le principe pollueur-payeur - que le premier «pollueur» accompagne cette entreprise. Ce qui n'est pas le cas des autres qui dégradent notre environnement avec tout ce qu'ils importent de l'étranger et ne mènent aucune action dans ce sens.

Mais, ce qui réjouit les écolos c'est l'annonce faite d'installer des bacs à collecte dans toute la ville de Libreville. C'est positif, car, si cela se matérialise, on pourrait voir notre environnement débarrassé de ces milliers de tonnes de bouteilles plastiques qui traînent ici et là et qui nous pourrissent la vie. On les trouve même au fin fond de la forêt vierge qu'on croyait préservé de la civilisation de consommation. C'est dire que le pays est atteint par ce «cancer». D'ici là qu'on nous apprenne qu'un reporter-photographe a pris en image, dans la forêt du Bassin du Congo, un gorille en train de se désaltérer avec une bouteille plastique, ne soyez point surpris. Que faire donc ? La réponse appartient surtout aux producteurs de ces déchets-là...

Alors, pressons-nous. Compte tenu de l'urgence, ne conjugons pas cette belle initiative au futur, mais plutôt au présent de l'indicatif quoi...

...Makaya



Deux semaines et demie après leur désignation, les neuf juges de la Cour constitutionnelle ont prêté serment hier au siège de la haute juridiction, boulevard de l'Indépendance. Une audience solennelle présidée par le président de la République Ali Bongo Ondimba et à l'occasion de laquelle ils ont notamment juré, sur la Constitution, de "remplir consciencieusement" les devoirs de leurs charges en toute neutralité.

Page 2

SOCIÉTÉ

DESSINE-MOI UNE CARTOGRAPHIE DES RISQUES

Experts nationaux et étrangers sont réunis cette semaine à Ntoun, à l'initiative de l'OMS et du ministère de la Santé, dans le cadre d'un atelier d'évaluation stratégique et d'élaboration de la cartographie des risques, qu'ils soient d'origine biologique, chimique ou radiologique, etc.

Page 6

SPORTS

NATIONAL-FOOT 1 : COUP D'ENVOI EN OCTOBRE ?



Le ministre des Sports Franck Nguema, qui recevait hier les composantes de notre football, dont la Fégafoot et la Linafp, a émis le souhait que débute le National-Foot 2 le mois prochain. Autre sujet évoqué, les rendez-vous à venir des Panthères du Gabon.

Page 13

POLITIQUE

Tournée du DCPR : l'Estuaire est prêt

Page 3

SOCIÉTÉ

Awendjé : les camions sont partis

Page 8

FAIT DIVERS

L'homme aux 40 ballots de cannabis

Page 10

Advertisement for Gabon Telecom 4G+ services. It features three circular icons for 'nouveau' offers: 350 Mo (1000F/2jrs), 600 Mo (1500F/3jrs), and 1 Go (2000F/3jrs). The main text says 'PLUS DE VOLUME ENCORE MOINS CHER!' and 'LEADER EN GÉNÉROSITÉ'. A man in an orange shirt is shown holding a smartphone. The Gabon Telecom logo and slogan 'L'avenir vous appartient' are also present.